



La alcaldable del PP por Alicante, Asunción Sánchez Zaplana, en su reunión con Coepa. PILAR CORTÉS

CONVOCATORIA LOCAL

La alcaldable del PP presentará mañana su programa electoral

► La alcaldable del PP por la ciudad de Alicante, Asunción Sánchez Zaplana, ya tiene fecha para dar a conocer las líneas maestras con las que se presenta a las elecciones del próximo 24 de mayo. La candidata tiene previsto presentar mañana, 1 de mayo, su programa electoral. El acto, convocado ayer por el partido, se celebrará en la sede del PP en Alicante, situada en la avenida Salamánca, 14. La aspirante estará acompañada por el resto de miembros de la candidatura en la presentación de un programa electoral que se ha diseñado en las últimas semanas tras reunirse con diferentes agentes de la ciudad. Hasta la fecha, ya son varios los partidos que concurren por Alicante que han presentado sus propuestas de gobierno, entre ellos, el PSOE, Guanyar Alacant y Compromís. c.p.

LA CLAVE

ENCUENTRO PREELECTORAL
Una cita sin iniciativas concretas

► En la reunión de Sánchez Zaplana con Coepa se habló mucho y de asuntos capitales, pero sin propuestas concretas sobre la mesa. La patronal alicantina presentará su «decálogo electoral» la próxima semana, mientras que la alcaldable dará a conocer su programa electoral mañana.

ahora la provincia no ha tenido apoyo de la capital. Alicante tiene que ser más cercana, no como fue la exalcaldesa Castedo durante su mandato. Debemos hacer todos piña», subrayó el hotelero Toni Mayor. Por su parte, el máximo dirigente de la Empresa Familiar, Francisco Gómez, ahondó en la importancia de que Alicante ejerza su condición. «Es una asignatura que tenemos pendiente. A ver si el próximo alcalde o alcaldesa cumple», resaltó el empresario.

Pero en el encuentro no sólo se habló de capitalidad, sino también de otras preocupaciones de la patronal, como la internacionalización de las empresas o la puesta en marcha del Plan de Competitividad en la ciudad. «Le hemos trasladado a Sánchez Zaplana que debe escuchar más a la ciudad, recogiendo las iniciativas que le lleguen desde la sociedad civil», matizó el presidente Jiménez. Durante el encuentro, los empresarios también pusieron sobre la mesa la necesidad de potenciar el eje Alicante-Elche, donde la Institución Ferial Alicante (IFA) debe tener «un papel fundamental», como añadió César Quintanilla, de Iovempa.

Al encuentro con Sánchez Zaplana también acudieron Manuel Román (IFA), Juan José Zamora (Terciario Avanzado), Cristina Rodas (patronal hotelera), Jaime Verdú (FOPA), Miguel Baena (paralela del Metal), José Juan Fornés (Más y Más), Manuel Peláez Robles (de Eicisa), entre otros empresarios de la patronal Coepa.

Coepa urge a Sánchez Zaplana a que ejerza de «alcaldesa de la provincia»

► La candidata del PP al Ayuntamiento se reúne con miembros de la patronal para conocer las propuestas del sector ► Fortalecer la capitalidad de Alicante «para el bien de todos», una de las principales peticiones

C. PASCUAL

■ La alcaldable del PP en Alicante, Asunción Sánchez Zaplana, continuó ayer con su ronda de encuentros con representantes del sector económico iniciada los últimos días con una reunión a la que acudieron las principales voces de la Confederación Empresarial de la Provincia de Alicante (Coepa), con su presidente, Moisés Jiménez, al frente. La candidata popular, entre otras propuestas, recibió una petición que

contó con el apoyo general: «Debemos ejercer como alcaldesa de la provincia, potenciando la capitalidad de la ciudad». Es decir, los empresarios de la provincia le trasladaron a Sánchez Zaplana su interés en potenciar la «capitalidad». Para ello, le pidieron «más generosidad» con el resto de la provincia en el caso de que lidere el gobierno local a partir del 24-M. «Hemos hablado de que un alcalde debe ser generoso con el resto de municipios para ayudar a to-

dos. Porque si una ciudad sale beneficiada, afecta a toda la provincia», señaló ayer el presidente de Coepa Moisés Jiménez, quien subrayó que las propuestas concretas de los empresarios se conocerán la próxima semana, cuando se presente el decálogo que harán llegar a los partidos que concurrirán a las próximas elecciones.

Por su parte, el portavoz de la candidatura del PP, Carlos Castillo, señaló ayer que la aspirante popular tomó buena cuenta de las

peticiones que le hicieron llegar los empresarios alicantinos. «Le han pedido que sea la alcaldesa de la provincia, y ella se lo ha apuntado, como todo lo demás», añadió Castillo, uno de los asistentes al encuentro. Al respecto, el presidente de Hosbec –entidad representada en la reunión a través de su «número dos»– aplaudió la iniciativa de que Alicante «pilote el barco». «La capital debe tener una visión más amplia, las sinergias deben de ser totales y hasta



Román, Sánchez Zaplana y Jiménez, ayer en la reunión. PILAR CORTÉS

El agua, las infraestructuras y los sectores tradicionales, en el decálogo de la patronal

El comité ejecutivo de Coepa da luz verde al documento de prioridades que harán llegar a todos los partidos políticos

C. P.

■ El Comité Ejecutivo de Coepa, reunido ayer en Alicante, aprobó el documento de prioridades empresariales que compartirá con todos los partidos políticos que se presentan a las elecciones del próximo 24 de mayo, una vez que lo apruebe la próxima semana la Junta Directiva. Los temas centrales que aborda este documento

son los recursos hídricos, las infraestructuras productivas, el apoyo a los sectores tradicionales, la modernización de la administración, la mejora en la financiación autonómica y el acceso al crédito, entre otras cuestiones.

Los miembros del Comité consideran, según el comunicado de Coepa, que la economía «comienza a evolucionar de forma positiva», ya que «hay algunos datos que invitan a un optimismo moderado», como los de afiliación de trabajadores al sistema de la Seguridad Social, que reflejan en marzo el mayor dinamismo del crecimiento en términos interanuales desde 2006.

Los empresarios analizaron ayer la propuesta de resolución del informe sancionador del Banco de España a la SGR y a las personas que ejercen o han ejercido cargos de administración en la misma, del que Coepa ha quedado eximido, y decidieron esperar a la resolución definitiva para pronunciarse al respecto.

Previo a la celebración del Comité, los empresarios se reunieron con Asunción Sánchez Zaplana, candidata del PP a la Alcaldía de Alicante, con la que intercambiaron impresiones y puntos de vista sobre el presente y futuro de la ciudad y su relación con la provincia de Alicante.